

## ABSTRAK

### **PENGARUH PENGUNGKAPAN *SUSTAINABILITY REPORT* TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN PROFITABILITAS SEBAGAI VARIABEL MODERASI**

**(Studi Kasus: Perusahaan Manufaktur dan Perbankan yang terdaftar di BEI  
periode 2015-2019)**

Oleh

**DHEANDRA FILIA NAZHIRA**

Pasar saham sangat penting dalam perekonomian dan pengembalian saham berfungsi sebagai indikator kunci untuk pengambilan keputusan investasi. Informasi akuntansi dalam laporan keuangan memegang peranan penting dalam membentuk pasar saham yang efisien. Dengan menggunakan data sekunder dari laporan keuangan korporasi tahun 2020, pendekatan studi yang digunakan adalah metode analisis deskriptif. Investor perlu memperhatikan informasi akuntansi dalam laporan keuangan untuk pengambilan keputusan investasi yang lebih bijak. Perusahaan perlu memajukan fitur pengungkapan akuntansi dalam akun tahunan untuk meningkatkan koherensi pasar saham dan mendorong pertumbuhan yang lebih baik di masa depan.

**Kata Kunci** : Transfer Pricing, Leverage, Profitabilitas, Komisaris Independen, Pertumbuhan Aset

## **ABSTRACT**

### ***THE EFFECT OF SUSTAINABILITY REPORT DISCLOSURE ON COMPANY VALUE WITH PROFITABILITY AS A MODERATION VARIABLE***

***(Case Study: Manufacturing and Banking Companies listed on the IDX for the  
2015-2019 period)***

**By**

**DHEANDRA FILIA NAZHIRA**

*Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh pengungkapan sustainability report perusahaan manufaktur dan perbankan dalam aspek ekonomi, lingkungan, dan sosial terhadap nilai perusahaan, dengan profitabilitas sebagai variabel moderasi.*

*Penelitian ini menggunakan Metode Kuantitatif, mengumpulkan data dari Perusahaan Manufaktur dan Perbankan yang terdaftar di BEI dari tahun 2015-2019 melalui Teknik Purposive Sampling, menghasilkan total informasi sebanyak 62 perusahaan. Hipotesis diuji dengan uji parametrik, yaitu Koefisien Determinasi R<sup>2</sup> dan Signifikansi Parameter Individual. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengujian dengan Analisis Regresi Berganda terhadap Variabel Dependen Transfer Pricing, Leverage, Profitabilitas, Komisaris Independen, dan Pertumbuhan Aset adalah signifikan. Terbukti menjadi faktor moderator dalam hubungan antara profitabilitas dan nilai bisnis, serta dampak profitabilitas terhadap indeks laporan pembangunan berkelanjutan. Sedangkan nilai bisnis memiliki pengaruh yang kecil namun nyata terhadap indeks laporan pembangunan berkelanjutan.*

**Keywords :** *Transfer Pricing, Leverage, Profitability, Independent Commissioner, Asset Growth*